Philipp:

Während meines Aufenthalts in Dublin hatte ich das Vergnügen, die herzliche Gastfreundschaft der Iren zu erleben. Die netten Leute machten es leicht, sich wohlzufühlen. Ich konnte tief in die irische Kultur eintauchen, viele Sehenswürdigkeiten wie die Cliffs of Moher, die Städte Galway und Belfast entdecken, und zahlreiche Pubs besuchen, wo ich die lebhafte Atmosphäre und traditionelle Musik genoss. Unsere nette Gastfamilie empfing uns mit offenen Armen und gab uns einen authentischen Einblick in das irische Leben. Die Reise war eine wunderbare Erfahrung voller unvergesslicher Momente.



Fabian & Max:

Unser dreiwöchiger Trip nach Dublin war ein voller Erfolg. Gutes Essen, freundliche Menschen, hervorragende Praktikaplätze und vor allem exzellentes Bier – all das erwartete uns in Dublin. Die Kultur hautnah mitzuerleben war eine Erfahrung fürs Leben. Während unseres Aufenthalts unternahmen wir einen Ausflug nach Galway und zu den Cliffs of Moher, wo wir das Land und seine Natur auf eine ganz neue Weise kennenlernen konnten. Auch die Natur rund um Dublin bietet viele Erlebnisse. Beim Wandern in Howth konnten wir die beeindruckende Landschaft genießen und im Meer baden gehen. Zahlreiche Freizeitaktivitäten ermöglichten es uns, die Zeit optimal zu nutzen und dabei viel Spaß mit unseren Freunden zu haben.

Unser Trip nach Dublin war somit eine unvergessliche Erfahrung, die wir jedem nur empfehlen können.

Leonie, Nicolai & Hannah

In der ersten Woche hatten wir am ADC-College bei unserem Lehrer James einen Business English Kurs, bei dem wir auch viel über Irland und die irische Kultur gelernt haben. Danach waren wir zwei Wochen in einem Praktikum bei einer irischen Firma, wo wir im Bereich Business Administration tätig waren. Unter anderem haben wir mit Kunden kommuniziert, verschiedene Daten für die Website gesammelt, Rechnungen geprüft und erstellt sowie Fotokopien erstellt.

Dublin an sich ist eine sehr schöne Stadt, in der man viel machen kann und viele Möglichkeiten hat, die irische Kultur kennenzulernen. Auch unser Ausflug zu den Cliffs of Moher und Galway war sehr schön.

Allgemein konnten wir viel lernen und unsere Englischkenntnisse durch den Kontakt mit unseren Host Families und Arbeitskolleginnen und -kollegen verbessern.



Mirko & Jan:

Die Gastfamilie bzw. der Host war sehr freundlich und zuvorkommend. Es wurde viel Wert darauf gelegt, dass alle unsere Ansprüche und Erwartungen erfüllt werden und dass es keine Probleme gibt. Wir wohnten sowohl nahe am ADC-College als auch an der Arbeitsstelle. Der Praktikumsbetrieb hat uns ebenfalls freundlich empfangen und wir wurden schnell in das Unternehmen integriert. Die Aufgaben waren anfangs eher grundlegende Arbeitsprozesse, welche sich aber zu verantwortungsvolleren Aufgaben entwickelten. Die Kommunikation untereinander fiel mit der Zeit immer leichter und man gewöhnte sich schnell an die englische Sprache.

Dublin an sich und auch die anderen erkundeten Städte und Örtlichkeiten wie die Cliffs of Moher und die Küstenstadt Galway waren sehr schön und interessant. Die Ausflüge baten weitere, tiefe Einblicke und rundeten das Gesamtbild des Auslandsaufenthalts ab.



Elisa & Carina:

Unsere Zeit in Dublin war super!

Wir haben uns bei unserer Gastfamilie sehr willkommen gefühlt. Meistens zum Abendessen haben wir uns zusammengesetzt und über unseren Tag gesprochen.

Jeder hatte sein Praktikum an anderen Arbeitsplätzen. Unsere Praktikumsstellen waren sehr interessant und unsere Kollegen sehr kommunikativ.

Daneben hatten wir jede Menge Freizeit und diese haben wir genutzt. Wir haben uns die Innenstadt angeschaut, waren aber auch außerhalb und um Dublin unterwegs. Die bunte und vielfältige Stadt, sowie die grünen frischen Landschaften waren auf jeden Fall eine Erfahrung wert!

Der organisierte Trip zu den Cliffs of Moher und Galway waren auch sehr sehenswert.



Anna & Qianqian:

Unsere Gastfamilie war super!

Jeden Tag leckeres Essen. Die Familie war nett und mochten es, mit uns zu reden und Zeit zu verbringen. Die Arbeit war vielfältig und interessant, vor allem in einer Kanzlei. Die Kolleginnen und Kollegen waren sehr hilfsbereit und immer nett. Die Stadt Dublin war voller Menschen, die immer sehr nett und kontaktfreudig waren. Die "Altstadt" war sehr schön – voller Dekoration und sehr coolen Bars. Die geplanten Ausflüge wie zum Beispiel Galway und die Cliffs of Moher waren es wert.

